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Requeiro à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas às 
formalidades   Regimentais,   que   seja   autorizada   a   realização   de   uma 
Audiência Pública a ser realizada no dia 07 de Agosto, das 9h às 13h, no 
Plenarinho desta Casa legislativa, para discutir a questão do Habitacional 
da Comunidade 21 de Abril, no bairro da Várzea.

Da decisão desta Casa, dêse ciência aos seguintes que 
convidados que farão parte do debate: 

Ilmo.   Senhor   Presidente   da   CEHAB/PE,   Flávio   Guimarães   Figueredo 
Lima, Rua Odorico Mendes, nº 700, CEP: 52031080; Exmo. Secretário 
de Habitação da PCR, Sr. Romero Jatobá Cavalcanti Neto, Av. Cais do 
Apolo,   925,   7º   andar,   Bairro   do   Recife,   CEP:   50030903;   Exmo. 
Secretaria do Governo e Participação Social da PCR, Sr. Sileno Souza 
Guedes,  Av.  Cais  do  Apolo,  925,  Bairro  do  Recife,  CEP:  50030903; 
Exmo.   Procurador   Geral   do   Ministério   Público   de   Pernambuco,   Sr. 
Agnaldo Fenellon de Barros, Rua Imperador Pedro Segundo, nº02, Bairro 
de Santo Antonio, CEP: 50010240 todos na Cidade do RecifePE.  



                    JUSTIFICATIVA    

                 Já declarada de interesse social para fins de desapropriação, 
a área de terra situada a Rua Torres Homem, medindo 28.197m2 respalda 
aqueles moradores alocados naquele terreno a se incluírem no direito a 
moradia digna através do Programa Minha Casa Minha Vida.
                             Acontece que, o habitacional, empreendimento ali  a ser 
construído disponibilizará para 352 famílias, o que podemos observar in
loco que não atenderá a demanda de famílias ali encravadas. 
               É com a finalidade de promover o debate com as autoridades 
representadas em tela e a comunidade, para fins de esclarecimentos do 
projeto,   empreendimento   a   ser   construída   em   benefício   daquela 
população, como também a comunidade de um modo geral, que levam 
uma vida de muita precariedade pela falta de estrutura e serviços básicos 
de saúde.
              É necessário que haja o esclarecimento junto à população, a fim 
de encontrar a melhor solução para o conflito que já se instalou entre 
todos os interessados, os moradores.

               Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 19 de 
junho de 2014.
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